

Fecha: 07/02/2025 Audiencia: 48.450 Vpe: \$2.972.849 Tirada: 16.150 \$7.443.240 Difusión: Vpe pág: 16.150 Vpe portada: \$7.443.240 Ocupación: 39,94%

Sección: **ECONOMIA** Frecuencia: DIARIO



Pág: 9

## VITRINA EMPRESARIAL

## Metro de Santiago y Mutual de Seguridad avanzan con fuerza en su compromiso por el bienestar laboral

Metro de Santiago y Mutual de Seguridad han dado un nuevo paso en su compromiso con la seguridad y la salud ocupacional mediante la firma del programa de trabajo 2025-2027. Este acuerdo marca un hito en la planificación estratégica conjunta, garantizando la continuidad de iniciativas preventivas y la incorporación de nuevos objetivos alineados con los desafíos futuros.

El programa no solo da cierre a las metas establecidas para 2024, sino que también define un marco de acción para seguir fortaleciendo la cultura de prevención en Metro de Santiago. La colaboración entre ambas entidades ha sido clave para consolidar entornos laborales más seguros y saludables, impactando positivamente tanto en los trabajadores como en la comunidad.

Como parte de este compromiso, Metro de Santiago impulsa diversas iniciativas. Entre ellas destacan programas enmarcados en el Modelo de Bienestar Mental Laboral, la Seguridad Vial



y la Prevención de Accidentes de Trayecto. Asimismo, la compañía ha desarrollado un robusto personas a vivir una mejor ciudad. Este acuerprograma de capacitación que abarca Liderazgo en Seguridad y Salud en el Trabajo (SST), Gestión de Emociones, Auditorías de Riesgos Críticos, y la Certificación PEC Excelencia de su Sistema de Gestión de SST, alineado con la



central de nuestro propósito de acercar a las do es el reflejo de los desafíos presentes y al mismo tiempo de los que miramos a futuro", dice Patricio Baronti, Gerente Corporativo de Personas de Metro.

y el bienestar de cada

uno de sus trabajadores

y el servicio que brinda

a millones de personas

cada día, siendo un pilar

Por su parte, el Subgerente de SST de Me-



y la salud laboral son desafíos en constante evolución, donde el intercambio de experiencias con empresas de distintos sectores y la identificación temprana de riesgos emergentes resultan esenciales para fortalecer una cultura de prevención dinámica y adaptable a los nuevos escenarios".

Para Carla Marimán, Gerente de Clientes de Mutual de Seguridad menciona que "es motivo de orgullo constatar la vocación de Metro por crear y mantener espacios seguros, sanos y amables para sus trabajadores. Labor en la que junto con ser activos participantes de los programas que Mutual dispone, también son un referente por la autonomía para innovar y gestionar iniciativas que tributan a consolidar una cultura preventiva, la que no sólo impacta en sus trabajadores, sino también a la comunidad que a diario se moviliza en Metro".